

Avances en la Transformación de la Salud para el Magisterio

En nuestro compromiso por mejorar el sistema de salud para el magisterio, nos complace compartir con ustedes una actualización importante sobre los pagos pendientes de reembolsos y viáticos. Sabemos lo importante que es para ustedes contar con este apoyo, por lo que hemos trabajado de manera continua para regularizar estos pagos.

Gracias a un exhaustivo análisis y estudio financiero, hemos establecido que, a más tardar el 20 de marzo de 2025, se realizará el pago de los eventos que ya han sido debidamente tramitados y documentados. Nuestro objetivo es regularizar todos los pagos pendientes de manera justa y eficiente.

Resumen de los pagos programados:

Total de pagos previstos: 5.478

Este esfuerzo forma parte de nuestro compromiso para garantizar que los beneficios de salud lleguen a cada uno de ustedes de manera oportuna y eficaz.